
РУССКИЙ ЯЗЫК



Структура теста

1 – 10 задания на знание орфографии – 2 балла:
- правописание ь и ъ
- безударные гласные в корне слова
- двойные согласные
- непроизносимые согласные и т.д.

11 задание выбор союзов по смыслу предложения – 4 балла

12 – 14 задания на понимание фраз, фразеологизмов и т.д – 1 балл

15 задание на понимание контекста, смысла выражений с выбором ответа – 3 балла

16 задание на восприятие текста, усваиваемость прочитанного материала – 10 баллов

17 задание знание орфографии + восприятие текста, усваиваемость прочитанного материала – 43 
балла 

Итого: 83 балла



Правописание ь и ъ

ь
- в корне или суффиксе перед 
буквами Е, Ё, Ю, Я, И
ВЬЮГА, БУРЬЯН, ЛИСЬИ СЛЕДЫ
- в некоторых заимствованных 
(иностранных) словах перед буквой О
БУЛЬОН, СИНЬОР, ГИЛЬОТИНА

ъ

- на стыке приставки и корня, если 
приставка оканчивается на 
согласную, а корень слова 
начинается буквами Е, Ё, Ю, Я
ПОДЪЕЗД, ИЗЪЯВИТЬ, ИНЪЕКЦИЯ, 
ТРАНСЪЕВРОПЕЙСКИЙ
- в сложных словах с числительными
ДВУХЪЯРУСНЫЙ, ТРЕХЪЯЗЫЧНЫЙ 
АДЪЮТАНТ заимствованное слово, 
его нужно запомнить!

Обратите внимание: перед другими гласными Ъ НЕ пишется: 
БЕЗАВАРИЙНЫЙ, КОНТРАТАКА, ТРАНСАРКТИЧЕСКИЙ.



Непроизносимые согласные в корне слова

- вств (здравствуй, чувствовать, явственный);
- здн (праздновать, праздник, поздний, поздно, бездна, звёздный);
- ндск (голландский, шотландский, финляндский);
- нтск (гигантский, дипломантский, дилетантский);
- стл (постланный, счастливый, совестливый, участливый);
- стн (доблестный, захолустный, яростный);
- лнц (солнце);
- рдц (сердце);
и другие.

Сердце – сердечко
Солнце – солнечный
Местный – место
Радостный – радость
Грустный – грусть
Агентство – агент



Слова, в которых нет непроизносимых согласных

безгласный, вкусный, гнусный, интриганский, искусный, искусница, интересный, живописный, 
небесный, косный (в значении «отсталый»), кудесник, опасный, словесный, словесность, 
ужасный, ровесник, чудесный

Опасный — опасен;
искусный — искусен;
ужасный — ужасен;
вкусный — вкусен;
словесный — словеса;
чудесный — чудеса;
небесный — небеса.

НЕ следует вставлять лишний согласный в сочетания «ств» в следующих словах:
участвовать
чествовать
шествовать
яства



Следует запомнить написание вот этих слов

блеснуть (но блестеть, блёстки)
плеснуть (но плеск)
лестница (но лесенка)
склянка (но стекло, стеклянный)

Ровесник — сверстник;
шествовать (шествие) — шефствовать (шефы);
яства (старославянское ясти — есть) — явственный (явь, явиться, явление);
косный (отсталый, реакционный) — костный бульон (кости)



Написание двойных согласные в сложных словах

Двойные согласные пишутся в сложных словах на стыке корней, если первая часть слова 
заканчивается, а вторая начинается одной и той же согласной, например:

роддом, главврач

Если основа слова заканчивается написанием двойных согласных, то в корне 
производного слова тоже пишутся две буквы перед суффиксом, например:

группа — группка;
телеграмма — телеграммка;
балл — шестибалльный;
программа — программка;
компромисс — бескомпромиссный.



Написание двойных согласных в корне слов

В русском языке в исконно русских словах  встречаются одинаковые согласные буквы. В 
корне ряда лексем и производных от них слов пишутся двойные согласные «жж»:

вожжи, дрожжи, можжевельник, можжевёловый, жужжать, жужжание;

в образованиях от глагола жечь — сожжённый, жжёнка, жжёт, жжение.

В корне этих слов происходит чередование сочетаний согласных «зг» и «зж»:

брюзга — брюзжать;
визг — визжать;
мозг — мозжечок;
дребезг — дребезжать.

Двойное «сс» пишется в корнях слов «ссора», «ссориться», «Россия»,  «российский», 
«россиянин» и других родственных словах.



Исключения

В русской орфографии существуют слова—исключения из правила написания двойных 
согласных в корне слова.
Слово «кристалл» и все его производные имеют двойные написание согласного «л»:
кристаллик, кристаллический, кристаллизироваться,
но
кристальный, кристально, кристальчик, кристальность.

Продолжим этот список слов-исключений:

оперетта — оперетка, опереточный;
колонна, колоннада — колонка, бензо-, водоколонка;
манная (крупа), манник — манка;
финны — финка, финский, Финляндия;
тонна, тоннаж — трехтонка, полуторатонка;
антенна — антенка, антенщик.



Двойные согласные в заимствованных словах

В словах, заимствованных из других языков, написание ДВОЙНЫХ согласных  в корне 
запоминаем, например:

дрессировщик, коммерсант, ассистент, аппарат, терраса, баллада, эффект, 
аннулировать, оппозиция, симметрия, перрон, стеллаж, рессора, теннис, троллейбус.

Следует помнить, что в следующих заимствованных словах пишется ТОЛЬКО ОДИН 
согласный в корне слова:

адрес, алюминий, актриса, атрибут, афера, балюстрада, бизнес, галерея, галета, 
гуманизм, галантерея, десерт, имитация, импресарио, калория, кавалерия, карикатура, 
коридор, привилегия, продюсер, раса, расист, панорама, пудинг и пр.



Чередующиеся гласные в корне слова

Чередующиеся гласные «о» или «а», «е» или «и» в корне слов пишутся в зависимости от 
некоторых условий:

- постановки ударения (гар-/гор-, клан-/клон-, зар-/зор-, твар-/твор-);

- наличия или отсутствия суффикса -а- после корня (кас-/кос-, дер-/дир-, мер-/мир-, 
бер-/бир- и пр.);

- конечной буквы корня (скак-/скоч-, лаг-/лож-, раст-/ращ-/рос-);

- смысловых различий  корней равн-/ровн, мак-/моч-.



Чередующиеся гласные в корне слова



Чередующиеся гласные в корне слова



Чередующиеся гласные в корне слова



Буквы е (ё), о после шипящих в КОРНЕ слова

После шипящих в корне слов пишется буква е (ё), если при изменении формы слова или 
в родственном слове «Ё» ЧЕРЕДУЕТСЯ С «Е».

жёрнов — жернова́
жёлудь — много желуде́й
тяжёлый — тяжеле́е
решётка — решета́ (форма множественного числа)
шёлк — шелка́
шёпот — шепта́ть
жёлтый — желте́ть
пшённик, пшёнка — пшено́
бечёвка — бечева́
щёлочь — щелочно́й, ощела́чивать
печёнка, печёночный — пе́чень
жёрдочка — жердь
дешёвый — дешеви́зна, дешеве́ть



Буквы е (ё), о после шипящих в КОРНЕ слова

Буква «о» после шипящих в корне пишется, если при изменении слова или образовании 
родственных слов от этого же корня, НЕ ПРОИСХОДИТ ЧЕРЕДОВАНИЯ БУКВЫ «О» С 
«Е». 
слово «шо́рох». Изменим это существительное по падежам и числам:
р.п.  нет (чего?) шо́роха, шо́рохов
д.п. иду (к чему?) к шо́роху, шо́рохам
т.п. озабочен (чем?) шо́рохом, шо́рохами

боржо́ми, шо ́ркать, шо ́рты, капюшо ́н, артишо́к, шов, шо ́вчик, бесшо́вный, крыжо ́вник, 
трущо́ба, анчо ́ус (мелкая рыба), лезть на рожо́н, жор, обжо́ра, обжо ́рливость, 
обжо́ристый, прожо ́ра, прожо ́рливый, шок, шо ́ковый, пижон

Отметим, что в ряде слов, как правило заимствованных, пишется буква «о» после 
шипящих и в безударной позиции: 

шофёр, жонглёр, жоке́й, шокола́д, шотла́ндка, ра́нчо, шовини́ст



Буквы е (ё), о после шипящих в КОРНЕ слова

Отличаем написание существительного «ожог» и приставочных слов от написания 
образований от глагола «жечь»:

сильный ожог руки — ожёг паром руку;
обвинение в поджоге — поджёг дом;
пережог горючего — пережёг все дрова;
изжога — изжёг много топлива;
прожог кирпича — прожёг куртку у костра.

Если от СУЩЕСТВИТЕЛЬНОГО «ОЖОГ» образуем прилагательное, то оно пишется с 
буквой «о» в корне:

ожоговый центр;
ожоговая болезнь;
ожоговое отделение.



Написание о/е после шипящих в СУФФИКСАХ И ОКОНЧАНИЯХ существительных, 
прилагательных и наречий

В суффиксах и окончаниях существительных, прилагательных и наречий после шипящих 
основы «ж», «ш», «ч», «щ» ПОД УДАРЕНИЕМ пишется буква «о», БЕЗ УДАРЕНИЯ — 
«е».

Пишется О под ударением Пишется Е без ударения
1. В суффиксах 
существительных и 
прилагательных: 
Снежок, зайчонок, ежовый, 
рубашонка

1. В суффиксах 
существительных и 
прилагательных:
Овражек, доченька, грушевый

2. В окончаниях 
существительных и 
прилагательных:
Ножом, большого, свечой

2. В окончаниях 
существительных и 
прилагательных:
Товарищем, тучей, хорошего



Написание о/е после шипящих в СУФФИКСАХ И ОКОНЧАНИЯХ существительных, 
прилагательных и наречий

В заимствованных существительных с суффиксом -ёр- и в русском слове «ухажёр» после 
шипящих корня пишется буква «ё»:

дирижёр
монтажёр
стажёр
массажёр

Отличаем эти написания от слова «мажор» и производного прилагательного, в 
морфемном составе которых НЕТ указанного суффикса:
    
Мажор — корень/окончание;
Мажорный — корень/суффикс/окончание.



Написание о/е после шипящих в СУФФИКСАХ И ОКОНЧАНИЯХ существительных, 
прилагательных и наречий

Имеем в виду, что существительные, образованные от ГЛАГОЛОВ, сохраняют суффикс 
этой части речи и пишутся после шипящих корня с буквой «ё»:

ночевать — ночёвка;
корчевать — корчёвка;
межевать — межёвка;
растушевать — растушёвка;
перекочевать — перекочёвка.



Написание букв «о», «е» после шипящих в суффиксах и окончаниях 
прилагательных

У ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ аналогично под ударением в суффиксах -ов-, -он- и окончаниях 
после шипящих согласных корня пишется буква «о».

Моржо ́вый, камышо ́вый, парчо ́вый, грошо ́вый, ежо ́вый, холщо ́вый, смешо ́н, большо́й, 
чужо́й
НО рыжему, хорошей.

Написание суффиксов наречий после шипящих

В соответствии с указанным орфографическим правилом в суффиксах наречий после 
шипящих согласных основы ПОД УДАРЕНИЕМ ПИШЕТСЯ БУКВА «О», БЕЗ УДАРЕНИЯ 
— «Е»:

Горячо ́, свежо ́, общо ́, голышо ́м, нагишо ́м,
НО ти́ше, бли́же, да́льше, неуклю́же



Правило правописания приставок на «з» и «с»

без-/бес-; воз-(вз-)/вос-(вс-); из-/ис-; низ-/нис-; 
о-без-/о-бес-; раз-/рас-; роз-/рос-; чрез-/черес-.

Приставка с- всегда пишется в слове, независимо от того, с какого согласного начинается 
его корень.
сброд, свалиться, сгубить, сдача, сжатие, срезать.

Приставка оканчивается на С Приставка оканчивается на З

Перед глухим согласным корня (к, 
п, с, т, ф, х, ц, ч, ш, щ) в приставке 
пишется буква «с».
Бесконечный, воспламениться, 
вспыхнуть, исследователь, 
нисходить, обесцветить, 
расшипеться, роспись, 
чересполосица.

Перед звонким согласным корня 
слова (б, в, г, д, ж, з, л, м, н, р) 
пишутся приставки с буквой «з».
Безрадостный, воздаяние, 
взглянуть, изделие, обезглавить, 
низводить, разделочный, 
розданный, чрезмерность.



Правило правописания приставок на «з» и «с»

Запомним, что приставки з- НЕ СУЩЕСТВУЕТ в русском языке, а есть слова с начальным 
корневым согласным «з»:

Здравствуй, здание, здоровье, здравица, здравница, здоровяк, здесь, здешний.

Приставки нес- не существует, в данном сочетании ДВЕ приставки не- и с-, поэтому в 
данных словах пишем с-:

Несбыточный, несгибаемый, несговорчивый, несгораемый, несданный, несдобровать.



Приставки пре- и при-



Приставки пре- и при-

В ряде слов, заимствованных из старославянского языка, эта смысловая приставка не 
выделяется, поэтому их написание сверяем по орфографическому словарю и 
ЗАПОМИНАЕМ их:

преследователь, превратить, превращение, прекословить, беспрекословный, 
препятствие, пресловутый, пресмыкаться, престол, преминуть, знаки препинания, 
преимущество, непреложная истина, пренебрежение, презирать, презрение.

В корне многих иноязычных слов пишется начальное пре- или при-:

претендент, прецедент, президиум, президент, премьера, препарат, преферанс, 
презент, премировать, превалировать, преамбула, престиж, претензия, прерогатива;

приватный, привилегия, примадонна, примат, примитивный, приоритет.



Приставки пре- и при-

Необходимо научиться различать сходные по звучанию, но разные по смыслу и 
правописанию слова.
РАЗЛИЧАЕМ:
прибывать (приходить или приезжать)  — пребывать (находиться) в неведении;
придание оттенка — преданье старины, предаваться веселью;
придать (добавить) ускорение — предать врагу;
приёмник (радио) — преемник (последователь); 
презирать (относиться пренебрежительно) — призирать сироту, старика (дать приют, 
проявить заботу);
преклоняться (перед личностью) — приклонить голову (найти приют);
претворить в жизнь (осуществить) — притворить дверь (прикрыть);
преступить закон (нарушить) — приступить к делу (начать дело);
преходящие заботы (временные, непостоянные) — приходящий (на время) врач, няня;
превратный (искаженный) — привратник (сторож);
претерпеть (перетерпеть) жару, болезнь — притерпеться к жаре (привыкнуть);
непреложная истина (неоспоримая) — приложить (положить вплотную).



Правило написания и/ы после приставок на согласный
Ы И

Если в начале слова русская приставка, заканчивающаяся 
на согласный, кроме букв «ж» и «х»:
инициативный — безынициативный
история — предыстория
искать — подыскать
 
ИСКЛЮЧЕНИЕ
взимать, взимание

- После приставок меж- и сверх- в корне сохраняется 
начальное «и»:
игровой — межигровой перерыв
институтский — межинститутский матч
изысканный — сверхизысканные манеры
индивидуальный — сверхиндивидуальный подход
 
- В сложных словах с первой частью двух-, трёх-, четырёх- 
после буквы «х»:
Двухигольный, трехимпульсный, четырёхигровой
 
- Сложные слова имеют в своём составе сокращенное 
первое слово, а второе сохраняет начальную букву «и» в 
корне:
спортинвентарь, специнструмент
 
- Если в морфемном составе имеются иноязычные 
приставки дез-, контр-, пан-, пост-, супер-, суб-, транс-,
дезинформация, контригра, постимпрессионизм, 
суперигровой, суперинтересный, трансиндийский, 
субинспектор.



Правило написания и/ы после ц в словах
Ы И

1. В окончаниях слов:
 
- у существительных в формах единственного числа 
родительного падежа и множественного числа:
возле границы, у таблицы, у моей приятельницы, две 
умницы, певчие птицы
 
- у прилагательных:
Широколицый, куцый, бледнолицый
 
2. В суффиксе -ын- притяжательных прилагательных:
сестрицына шаль, императрицын трон, племянницын 
телефон, курицыно гнездо, куницын мех.
 
ИСКЛЮЧЕНИЯ
Цыган, цыплёнок, на цыпочки (цыпочках), цыц
Цыган встал на цыпочки и сказал цыплёнку: «Цыц»!

- В корнях слов:
Цитата, цифра, цирк, нарцисс, пациент, дисциплина, 
панцирь и т. д.
 
- Буква «и» пишется в словах, заканчивающихся на -ция:
Инспекция, демонстрация, репетиция, композиция, 
интеллигенция, плантация, интуиция



Мягкий знак после шипящих в разных частях речи

Ь пишется Ь НЕ пишется 
- имена существительные женского рода 3 
склонения:
помощь, вещь, дочь, ночь, брошь, пустошь, 
рожь, ложь, залежь, дрожь
 
- глаголы 2 лица, глаголы в неопределенной 
форме:
спрячь — спрячьте, поешь — поешьте, 
приберечь, увлечь, помочь
 
- после шипящих в наречиях:
упасть навзничь, терпеть невмочь, открыть 
окно настежь, забыть напрочь

- существительные мужского рода 2 склонения:
товарищ, овощ, борщ, скрипач, смерч, циркач, 
калач, малыш, шалаш, сторож, морж, пляж
 
- наречия ИСКЛЮЧЕНИЯ: 
уж, замуж, невтерпёж
 
- имена существительные множественного 
женского рода 1 склонения: 
Много рощ, дач

- в сочетаниях "чн", "цк", "чт", "чш", "нч", "нщ", 
"рч", "рщ"
Речка, сварщик, почта 



Суффикс -чив-, -лив- в прилагательных

ИСКЛЮЧЕНИЯ: милостивый, юродивый

Суффиксы Способ проверки Примеры
-чив-
-лив-
-ист-

Всегда И
Задумчивый
Заботливый
Прерывистый

-ив-
-ев-

Под ударением И
Без ударения Е

Игривый
Строевой



Суффиксы -иц- и -ец-

-ец- -иц-
У существительных мужского рода
 
Владелец, морозец, рассказец
 
Существительные среднего рода пишутся с 
буквой «е» в суффиксе -ец-, если УДАРЕНИЕ 
находится ПОСЛЕ него.

ружьё — ружьецо́;
пальто — пальтецо́;
письмо — письмецо́

У существительных женского рода
 
Красавица, владелица, лужица
 
В суффиксе -иц- существительных среднего 
рода пишется буква «и», если УДАРЕНИЕ 
находится ПЕРЕД суффиксом.
 
соленье — соленьице
именье — именьице



Правописание суффиксов -ек- и -ик-

Суффикс -ек- пишется в словах, когда при изменении формы слова буква е «выпадает» 

Блиночек – блиночка
Звоночек – звоночка
Височек – височка

В остальных суффиксах пишется сочетание -ик- (буква и сохраняется): 

часик – часика
словарик – словарика
томик – томика



Правописание суффиксов -ичк-, -ечк-

В существительных, образованных от слов с основой на -иц-, пишется -ичк-. 

луковица — луковичка
пуговица — пуговичка
лестница — лестничка
умница — умничка
ножницы — ножнички

Во всех остальных случаях пишется -ечк-.

книга — книжечка
бумага — бумажечка
утро — утречко
сито — ситечко
имя — имечко
время — времечко



Суффиксы -ова-, -ева-, -ива-, -ыва-

Если в форме 1 лица единственного числа настоящего и будущего времени глагол 
заканчивается на -ую/-юю, то в неопределенной форме и в форме прошедшего времени 
пишется суффикс -ова-/-ева.

исповедовать, исповедовал — я исповедую
командовать, командовал — я командую

Если в форме 1 лица единственного числа настоящего и будущего времени глагол 
заканчивается на -иваю/-ываю, то в неопределенной форме и в форме прошедшего 
времени пишется суффикс -ива-/-ыва.

расстра́ивать, расстраивал — я расстра́иваю
опаздывать, опаздывал — я опаздываю



Правописание -Н- и -НН- в отглагольных прилагательных

Отглагольные прилагательные пишутся с -Н- в суффиксе, если они образованы от 
глагола НЕСОВЕРШЕННОГО вида (отвечают на вопрос что делать? и не имеют 
приставок). 

золотить — золочёные купола
носить — ношеный костюм
стирать — стираная одежда
жарить — жареная рыба

Отглагольные прилагательные СОВЕРШЕННОГО вида пишутся с -НН- (могут иметь 
приставку, отвечают на вопрос что сделать?).

Хорошо пожаренная рыба – пожарить
Отстиранная от пятен одежда – отстирать 



Правописание -Н- и -НН- в прилагательных и причастиях

Следует помнить, что некоторые прилагательные, образованные от глаголов несовершенного вида, 
традиционно пишутся с -НН-.

желать — желанный момент; медлить — медленный танец;
святить — священный долг; ожидать — неожиданное известие;
считать — несчитанные дни; жеманиться — жеманный вид;
отчаяться — отчаянный крик; делать — деланная улыбка;
чваниться — чванный ответ; обещать — обещанное вознаграждение;
чеканить — чеканный шаг

Некоторые причастия, образованные от глаголов совершенного вида, потеряли признак действия и стали 
обозначать только постоянный признак предмета, то есть такие причастия перешли в прилагательные:

рассеянный взгляд; 
удивленный вид;
возмущенное лицо;
изысканный вкус;
раскованное поведение.

ИСКЛЮЧЕНИЯ: смышлёный ребенок, посажёный отец, названый брат



Правописание -Н- и -НН- в прилагательных и причастиях

В прилагательных и причастиях, заканчивающихся на -ОВАННЫЙ или -ЁВАННЫЙ, всегда 
пишется -НН-:

обетованная земля;
лакированные туфли;
дрессированный медвежонок;
эмалированная посуда;
балованный ребенок;
образованный человек;
рифмованная строфа;
фаршированный перец.



-Н- и -НН- в непроизводных прилагательных и прилагательных, образованных от существительных
-НН- -Н-

1. в прилагательных с основой на -Н-, образованных с 
помощью суффикса -Н-:
картон — картонный;
истина — истинный;
имя — имени — именной;
 
2. в прилагательных с суффиксами -ОНН-, -ЕНН-:
революционный
лекарственный
 
ИСКЛЮЧЕНИЕ: «ветреный».
НО приставочные прилагательные «безветренный», 
«наветренный», «подветренный» пишутся с двойной -
НН-.
 
ВНИМАНИЕ! Различаются прилагательные: 
«ВЕТРЕНЫЙ» (ветреный день, ветреный человек) и 
«ВЕТРЯНОЙ» (ветряной двигатель, ветряная мельница, 
ветряная оспа)

1. в непроизводных прилагательных, например: 
юный
рьяный
свиной
багряный
пряный
румяный
 
2. в прилагательных с суффиксами -АН-, -ЯН-, -ИН-: 
песчаный
серебряный
утиный
 
ИСКЛЮЧЕНИЯ: деревянный, оловянный, стеклянный
 



Правописание -Н- и -НН- в причастиях

Если у слова в полной форме, образованного от глагола несовершенного вида, имеются 
ЗАВИСИМЫЕ СЛОВА, то это причастие, в суффиксе которого следует написать -НН-.

Различаем однокоренные отглагольные прилагательные и причастия:
    
грузить — гружёный состав — гружённый углем состав;
писать — писаная красавица — писанная маслом картина;
коптить — копчёная курица — копчённая на дыму курица;
штопать — штопаные носки — штопанные бабушкой носки.

В большинстве случаев полные формы причастий, образованные от глаголов 
СОВЕРШЕННОГО ВИДА с приставкой или без приставки, пишутся с -НН-:

вписанный треугольник;
исследованный остров;
зачесанные волосы.



Правописание -Н- и -НН- в причастиях

В причастиях, образованных от этих глаголов, всегда пишется -НН-:

контуженный боец;
брошенный пёс;
купленный гарнитур.

Различаем написание букв -Н- и -НН- в причастиях и однокоренных отглагольных прилагательных и 
существительных:

названый брат — названный в честь деда;
приданое невесты — приданное частице ускорение;
суженый жених — суженный канал;
Прощёное воскресенье — прощенный матерью;

В краткой форме страдательных причастий прошедшего времени пишется всегда только одна буква -Н-:

трава посеяна;
овощи сварены;
флаги вывешены.



Правописание -Н- и -НН- в наречиях

В наречии пишется столько букв «н», сколько пишется в прилагательном или причастии 
от которого оно образованно.

бережный подход — относиться бережно;
длинный доклад — написал длинно;
намеренный поступок — сделал намеренно;

С -нн- пишутся наречия, образованные от полных форм прилагательных и причастий с -
нн-:

туманный — туманно отвечать;
сосредоточенный человек — занимался сосредоточенно;
обиженный ребенок — говорит обиженно;
современный подход — выглядит современно.
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